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A
ntonio Parrinello 62
anni marsalese, è candi-
dato per il rinnovo del

Parlamento Europeo nella lista
del sindaco di Taormina Ca-
teno De Luca proprio in quota
al movimento del parlamentare
regionale leader di Sud chiama
Nord. Parrinello, che ha anche
ricoperto incarichi istituzionali
arrivando ad essere deputato

all’Ars, attualmente è dirigente
regionale del settore della Prote-
zione Civile in provincia di Tra-
pani. Com’è nata la sua
candidatura? “Conosco Cateno
De Luca da tanti anni. Alle scorse
elezioni regionali mi aveva pro-
posto una candidatura nella lista
a sostegno della sua discesa in
campo per la presidenza della Re-
gione. [ ... ]...continua in seconda

Antonio Parrinello (Sud chiama Nord):
“Fiduciosi sul superamento del 4%”

IL MARSALESE CANDIDATO ALLE EUROPEE AFFRONTA I TEMI DELLA CAMPAGNA ELETTORALE

S
i è tenuta nell'aula del Consiglio comunale di
Marsala la prevista conferenza stampa dei fir-
matari della mozione di sfiducia al sindaco

Massimo Grillo che andrà in discussione in Aula
il prossimo 4 giugno. Ad introdurla il primo firma-
tario Rino Passalacqua: “In dodici consiglieri co-
munali abbiamo presentato questo atto che

contiamo possa essere votato anche da altri colle-
ghi- ha detto l'esponente d'opposizione -. Ci siamo
presi questa responsabilità per il declino in cui il
sindaco ha trascinato la città. Faccio un esempio di
queste ultime ore, a Marsala manca l'acqua perché
la conduttura si è rotta più volte. [ ... ]

...continua in seconda

Marsala, i firmatari presentano la mozione di sfiducia al sindaco
CONFERENZA STAMPA IN VISTA DELLA DISCUSSIONE IN AULA, PROGRAMMATA PER IL  4 GIUGNO
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[ Marsala, i firmatari presentano la mozione di sfiducia al sin-
daco ]  - [ ... ] Certo è vecchia e non è colpa di Grillo. Tuttavia
non è stato presentato alcun progetto per finanziare il rifacimento
della rete con i soldi del Pnrr. Il comune ha assunto 4 tecnici per
richiedere fondi e il risultato per adesso è stato quello di un... ip-
podromo. Si sono perduti diversi finanziamenti. Ora ne dovreb-
bero arrivare altri. Per esempio il sindaco parla dei fondi per
l'asilo nido di contrada Bosco. Era già stato finanziato. Le man-
cate realizzazioni devono essere sostituite con nuovi fondi che
si potevano utilizzare per altre realizzazioni”. Presenti alcuni dei
firmatari della mozione: Flavio Coppola, Mario Rodriquez, Ni-
cola Fici, PierGiorgio Giacalone, Leo Orlando e Gabriele Di Pie-
tra. Su alcuni aspetti della cattiva amministrazione si è soffermato
Nicola Fici: “Si pensi che il Dup (Documento Unico di Program-
mazione) l'amministrazione doveva averlo inviato al consiglio
già da un anno, invece è in discussione nelle commissioni proprio
in questi giorni. Proprio mentre il sindaco parla di progettazioni
non ha ancora pronti gli atti da spedire all'attenzione dell'aula
consiliare”. Il gruppo Civicamente e Piergiorgio Giacalone hanno
sottolineato come il sindaco abbia disatteso gli impegni program-
matici che aveva preso in campagna elettorale con la città. Alle
ripetute domande dei giornalisti sul futuro in caso di approva-
zione della mozione, le risposte seppur da diversi punti di vista,
sono state pressappoco unanimi. “Non siamo una coalizione che
ha le stesse idee – è stato affermato – tuttavia condividiamo il
giudizio negativo sull'amministrazione comunale. Per quanto at-
tiene al dopo non abbiamo nomi di candidati a sindaco da pro-
porre. Ciò non toglie che superata questa fase, si possa discutere
di programmi e di future scadenze elettorali”. [ g. d. b. ]

I
l Servizio idrico del Comune di Marsala
rende noto che sta gradualmente rien-
trando l’emergenza idrica causata da

ben tre rotture della condotta principale, in
contrada Pastorella. La riattivazione delle
pompe di sollevamento è avvenuta giovedì
sera attorno alle 21.30 e l’acqua è tornata

a scorrere nella rete idrica. Nel centro ur-
bano, già da ieri mattina, la situazione va
normalizzandosi; nel corso della giornata e
nelle prossime ore, invece, l’acqua raggiun-
gerà anche le abitazioni lungo il versante
nord. Ritardi possono essere determinati da
“bolle d’aria”.

Marsala: verso la normalità dell’erogazione idrica
I RITARDI SEGNALATI DAI CITTADINI SONO DETERMINATI DALLE “BOLLE D’ARIA”

CON IL WATERFRONT L’AMMINISTRAZIONE VUOLE INSTALLARE SOLARIUM IN ZONA PORTICCIOLO

H
anno preso il via a Marsala i lavori del
Waterfront 2 per realizzare aree attrez-
zate, solarium, parchi urbani in riva al

mare, passeggiate. L'obiettivo progettuale è di
creare anche a Marsala le prime “spiagge” di
città, lungo la fascia costiera che dal porticciolo
turistico giunge fino al molo prospiciente l’an-
tica Villa Ingham, per un totale di circa 1,2 chi-
lometri. I lavori verranno completati in un anno
e mezzo. L'inizio dei lavori, che verranno com-
pletati in 18 mesi, è stato avviato dalla recin-

zione del cantiere, alla presenza del sindaco
Massimo Grillo, il suo vice Giacomo Tumba-
rello, il presidente del Consiglio comunale
Enzo Sturiano e il deputato regionale Stefano
Pellegrino. “I lavori sono frutto di una visione
che rimette al centro il rapporto della città con
il mare e che, nei prossimi mesi, vedrà la ri-
qualificazione del tratto di costa che com-
prende l’area antistante la Florio, la zona
limitrofa al Monumento ai Mille e l’area del
Parco della Salinella” dichiara il sindaco.

A Marsala l’idea di creare le “spiagge di città”

[ Antonio Parrinello (Sud chiama Nord):
“Fiduciosi sul superamento del 4%” ] - [ ... ]
In quel momento non ho ritenuto opportuno
candidarmi”. E adesso? “Nei mesi scorsi De
Luca mi ha proposto di assumere la responsa-
bilità regionale nel suo movimento relativa-
mente ai problemi dell’agricoltura. Si tratta di
un argomento che in termini di impegno mi ha
caratterizzato da sempre. Ho accettato e in pra-
tica questo incarico mi ha portato a confron-
tarmi con le posizioni del movimento fino ad
arrivare a veicolarle verso diretti interventi che
ho trasmesso anche ai nostri rappresentanti
nelle istituzioni. A questo punto mi è sembrato
giusto, visto che sempre più in Europa si risol-
veranno le questioni del nostro territorio, ac-
cettare la candidatura per Bruxelles.” Se
dovesse essere eletto, oltre naturalmente ai
temi dell’agricoltura di cosa vorrebbe oc-
cuparsi al Parlamento Europeo? “Green
economy, turismo e transizioni energetica
sono temi su cui ho molto studiato negli anni.
Quando, negli anni trascorsi ho avuto la re-
sponsabilità di direttore del Parco Nazionale
dell’isola di Pantelleria, in collaborazione con
il Politecnico di Torino e alla Commissione
Europea, ho contribuito allo sviluppo del
piano per la transizione energetica di Pantel-
leria entro il 2030”. Per la lista di De Luca

nella quale confluiscono simboli e persona-
lità diverse sembra che la corsa sia alla con-
quista del 4% che permetterebbe di
eleggere alcuni deputati… “Proprio per que-
sto abbiamo sommato diverse esperienze che
hanno come comune”. Per la lista di De Luca
nella quale confluiscono simboli e persona-
lità diverse sembra che la corsa sia alla ac-
quisizione del 4% che permetterebbe di
eleggere alcuni deputati… “Proprio per que-
sto abbiamo sommato diverse esperienze che
hanno come comune obiettivo quello di con-
tribuire a costruire un futuro migliore a partire
dall’Europa. Ognuno porta appresso e si pro-
pone all’elettorato con le proprie capacità e la
storia personale. Ci sono liste ed esponenti che
nelle loro realtà territoriali si sono cimentati in
elezioni di vario livello ottenendo dei risultati
ceh se ripetuti porterebbero la nostra lista a li-
velli tali da aspirare al superamento della so-
glia prevista. Io provengo da una sensibilità
che mi ha sempre collocato a sinistra dello
schieramento politico. Altri hanno sensibilità
diverse. Ma tutti con un obiettivo comune:
portare in Europa le necessità di un territorio
splendido ma che è stato trascurato dalle classi
dirigenti italiane. Quanto al raggiungimento
del necessario 4% io sono fiducioso”.
[ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA
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A
l Cinema Golden doppia proiezione e
una serata-evento. In sala tornano i Me
contro Te, amatissimi da tutti i bambini,

con il film "Operazione Spie", una nuova avven-
tura per Luì e Sofì, in proiezione alle ore 18, 19
e 20. Solo alle ore 21.15, in programma "Fu-
riosa: A Mad Max Saga", quinto capitolo del
franchise di Mad Max, è il prequel/spin-off:
Fury Road incentrato sul personaggio di Furiosa,
qui interpretato da Anya Taylor-Joy. Solo il 4
giugno alle ore 21, invece, verrà proiettato "Il
delitto Matteotti" con Franco Nero, Vittorio De
Sica, Gastone Moschin. Storia del paradigma dei
delitti politici, il riferimento principale cui rap-
portarsi quando, nella storia, si incontra "un mar-
tire della libertà contro la dittatura".

Al Cinema Golden tornano
Me contro Te e Mad Max

N
ei mesi di aprile e
maggio sono state
realizzate tante ini-

ziative alla Scuola Primaria
“Maria Boschetti Alberti” di
contrada Giardinello, a
Marsala. Un plesso con 5
classi di primaria che fa
parte dell’Istituto Compren-
sivo “Sturzo-Asta” diretto
da Anna Maria Alagna che
si spende molto per il terri-
torio. Le insegnanti hanno
coinvolto gli alunni di tutte
le classi in giornate speciali
e molto interessanti. Come

per la Giornata della Consa-
pevolezza dell’Autismo,
che si celebra il 15 aprile, in
cui i piccoli studenti si sono
esibiti in un flashmob dal ti-
tolo “Le mille bolle blu”
coinvolgendo i genitori.
Dopo aver recitato alcuni
passi, i bambini hanno pre-
parato dei cartelloni raffigu-
ranti personaggi famosi che,
pur avendo un disturbo
dello spettro autistico,
hanno lasciato un segno in-
delebile di progresso in vari
ambiti sociali e scientifici.

“Abbiamo imparato quanto
è importante essere gentili e
aiutare tutti i nostri amici
che hanno bisogno di un po'
di supporto in più per inte-
grarsi pienamente in ogni
contesto sociale” è il mes-
saggio lanciato dagli
alunni. Per la Giornata della
Terra invece, tutti al Parco
con il Comitato Sutana e le
Guardie Agro-forestali per
piantumare alberi e intor-
nare canti a tema, mentre
per la Giornata Mondiale
delle Api, il 20 maggio,

sono stati realizzati addobbi
con materiale di riciclo
mentre gli alunni si sono ci-
mentati nella recita “Sal-
viamo le api!” per
comprendere l’importanza

della salvaguardia per l’in-
tero pianeta di questo in-
setto. Infine tutti in scena
con il musical “Grease” per
salutare gli allievi della V
classe. [ c. m . ]

Al plesso di Giardinello tante
iniziative socio-ambientali

GLI STUDENTI HANNO CELEBRATO LA TERRA, LE API, PARLATO DI AUTISMO…

J
oe BlackDock e Pascal,
rapper marsalesi, pubbli-
cano il nuovo album

“Non ti preoccupare Mixtape
Vol. 1” formando il progetto
RTF Music, che consolida il
percorso musicale tra il rap
old school e le nuove sono-
rità ricche di melodie, ritor-
nelli e sonorità che sfruttano
l’elettronica, con le incur-
sioni strumentali ben dosate. E sin da “Tutto
quello che ho”, partendo dai chiari riferimenti
classici, un inno all’amore per la musica, con la
cifra stilistica del rapper ‘da strada’, dei racconti
suburbani; il piano e i riff di chitarra vogliono

scontrarsi volontariamente
con un mondo ‘fake’ dove
l’uso dell’IA sta facendo mo-
rire la musica, sopravvissuta
in dischi come questo. Pezzi
più intimisti da ‘Come sto’ a
‘Incertezza’ sono inframezzati
da dissing con sonorità a volte
cupe, cariche di malinconia
ma anche assai energiche, ca-
ratteristica che oggi manca a

tanti giovani artisti del panorama italiano. L’al-
bum, composto da 12 brani - tra cui la sicula
‘Pizza, Pasta e Tunnina’ contro la festa della re-
torica - si può trovare su Spotify e sulle altre
piattaforme digitali. [ c. m . ]

RTF Music, nuovo progetto rap
JOE BLACKDOCK E PASCAL PUBBLICANO  “NON TI PREOCCUPARE MIXTAPE VOL. 1” 
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“M
arinewind” è un wor-
kshop sul progetto euro-
peo per conoscere

opportunità e criticità degli impianti
eolici in Sicilia che si terrà il prossimo
4 giugno a Marsala, presso il Com-
plesso San Pietro, alle ore 9. La pre-

sentazione del progetto “Marinewind”,
cui partecipano centri di studio e ri-
cerca sulle energie rinnovabil, affron-
terà il tema “Lo sviluppo consapevole
dell’eolico offshore galleggiante: quali
prospettive per la Sicilia?” dove sa-
ranno analizzati i progetti sui prossimi

impianti in Sicilia. Seguirà un dibattito
che coinvolgerà la comunità e gli attori
locali, con l’obiettivo di ascoltare le
opinioni di cittadini e parti sociali, al
fine di evidenziare impatti, opportunità
ed eventuali criticità, contribuendo
così ad una realizzazione sostenibile

degli impianti. Per la partecipazione al
workshop - coordinato da Riccardo
Coletta e Paola Zerilli - occorre com-
pilare un form di registrazione online
alla pagina https:
//forms.office.com/e/3Cq9uLzDPx.

Marinewind, a San Pietro si presenta il progetto sull’eolico

I
l Marsala Calcio Femminile ha
partecipato alla festa regionale
2024 di “Ragazze con i tac-

chetti”, progetto siciliano di promo-
zione del Calcio Femminile nato
dalla collaborazione nel Comitato
Regionale Sicilia tra la Lega Nazio-
nale Dilettanti e il Settore Giova-
nile Scolastico. Le azzurre guidate
dal tecnico incaricato per la provin-
cia di Trapani, Valeria Anteri, non-
ché tecnico della Femminile
Marsala, sono partite insieme al-
l’Istituto Comprensivo “Mario

Nuccio” capitanato dalla coordina-
trice Anna Maria Nizza. Ad ospitare
l’evento è stato lo stadio “Marco

Tomaselli” di Caltanissetta, che ha
aperto le porte alle oltre cento bam-
bine e ragazze di scuole calcio e

istituti scolastici di tutta la Sicilia
per dilettarsi in mini partite a tema,
giochi di gruppo e di abilità sotto
gli occhi attenti degli esperti colla-
boratori della federazione. A pre-
senziare l’evento non potevano
mancare il presidente del CR Sicilia
LND Sandro Morgana accompa-
gnato dal consigliere regionale
David Caggegi e dal responsabile
regionale del CF Natale Ferrante e
il coordinatore regionale del settore
giovanile scolastico Stefano Va-
lenti.

Il Marsala Calcio Femminile alla festa “Ragazze con i tacchetti”
LE AZZURRE SONO PARTITE ALLA VOLTA DI CALTANISSETTA CON LA “MARIO NUCCIO”


